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春日井市国民健康保険運営協議会 議事録 

 

１ 開催日時  令和５年１月17日（火）午後２時00分～午後２時40分 

２ 開催場所  春日井市役所 12階大会議室 

３ 出 席 者 

〔委 員〕18名 

和田 映子  佐藤 之英  岩井 憲之  野瀬 利政 

安井 真一郎 飯塚 富惠  鈴木 恵理子 坪井 春美 

西尾 孝治  西瀬古 初子 西山 貴美子 三上 奈穂 

長谷川 浩敏 奥村 昇次  石田 裕信  田口 佳子 

藤田 将晃  堀 昌宏 

  〔事務局〕６名 

       副市長 山口 剛典  市民生活部長 足立 憲昭 

       保険医療年金課長 二村 晋示 課長補佐 栁田 一哉 

       主査 西村 静佳 主査 後藤 聡志 

  〔傍聴者〕なし 

 

４ 議題 

議題１ 国民健康保険税の課税限度額の改定について 

議題２ 出産育児一時金の改定について 

議題３ 令和５年度における国民健康保険事業の運営について 

 

５ 会議資料 

 令和４年度第２回 春日井市国民健康保険運営協議会資料 

 

６ 議事内容 

 

○ 会議成立の確認 

   春日井市国民健康保険運営協議会規則第５条の規定により、出席委員

は20名中18名で委員定数の半数以上の出席を得ているため、会議が有効

に成立することが報告された。 

 

○ 議事録署名人の指名 

   春日井市国民健康保険運営協議会規則第10条の規定により、議長が、



２ 

議事録署名人に岩井 憲之委員及び坪井 春美委員を指名した。 

 

 

〇議題１ 国民健康保険税の課税限度額の改定について 

 

【保険医療年金課長 二村 晋示】 

国民健康保険税の課税限度額の改定について、会議資料に基づき説明し

た。 

 

〔質疑応答〕 

 

【公益代表委員】 

この課税限度額の引き上げにより、影響受けるのは年間所得がどのくら

いの方で、どの程度増額するのかについてお聞きします。 

 

【保険医療年金課長 二村 晋示】 

影響する所得につきましては、夫婦と子供２人の世帯で計算すると、約

750万円以上の所得の世帯から影響を受けます。またその影響する規模につ

きましては、約700世帯、金額としては約1,600万円となる見込みでござい

ます。 

 

その他、質問・意見等がないことを確認し、議題に係る質疑応答を終結

した。 

  

〇議題２ 出産育児一時金の改定について 

 

【保険医療年金課長 二村 晋示】 

 出産育児一時金の改定について、会議資料に基づき説明した。 

 

〔質疑応答〕 

 

【公益代表委員】 

通常の出産ではどのくらいの費用がかかっているのか。 

 



３ 

【保険医療年金課長 二村 晋示】 

本市国民健康保険の被保険者の集計ということにはなりますが、室料

差額と産科医療補償制度掛金等を除いた平均で、約44万2000円が出産費

用となっています。 

 

【公益代表委員】 

財源の詳細について、国の支援はどうなるのか。 

 

【保険医療年金課長 二村 晋示】 

出産育児一時金の財源につきましては、３分の２は一般会計からの繰

り入れとなっており、この額が国からの地方交付税の対象となります。 

残り３分の１につきましては、国民健康保険税で賄うということにな

ります。 

 

その他、質問・意見等がないことを確認し、議題に係る質疑応答を終結

した。 

 

〇議題３ 令和５年度における国民健康保険事業の運営について 

 

【保険医療年金課長 二村 晋示】 

令和５年度における国民健康保険事業の運営について、会議資料に基

づき説明した。 

 

〔質疑応答〕 

 

【被用者保険等保険者代表委員】 

ご説明いただいた資料（２）についてです。 

全国健康保険協会においても、医療費については令和３年度で大きく

増加し、令和４年度も増加傾向という同じような経過をたどっておりま

す。 

全国健康保険協会は都道府県単位で保険料率を定めている関係で、都

道府県での医療費の伸びを比較しております。愛知支部については他県

と比べて医療費が増加しており、全国的にも都市部の医療費が増加傾向

にありました。 



４ 

令和４年度の見込みについて、療養給付費は前年度比1.9％増加し、高

額療養費は0.6％減少ということで、入院など高額な費用よりも、外来等

の費用が少し増えているように思われます。 

全国健康保険協会の方で明確な医療費の増加の原因はなかなか特定で

きないが、春日井市国民健康保険の方で医療費の分析等をしていれば教

えて欲しい。 

 

【保険医療年金課長 二村 晋示】 

増加の原因としては被保険者の高齢化や医療の高度化等が考えられま

すが、増減の明確な原因としては分析できていない状況です。 

 

その他、質問・意見等がないことを確認し、議題に係る質疑応答を終

結した。 

 

〇その他 

事務局から、今後の会議の開催予定についての連絡 

 

【保険医療年金課長 二村 晋示】 

次回は８月22日(火)の午後２時からを予定しておりますので、近くな

りましたら、文書で通知させていただきますので、よろしくお願いしま

す。  

また、次回は開催場所が変わる予定ですので、通知文書でご確認くださ

い。 

 

７ 閉会 

午後２時40分、閉会とした。 



５ 

上記のとおり、令和５年１月17日開催の国民健康保険運営協議会の議事

の経過及びその結果を明確にするためにこの議事録を作成し、議長及び出席

委員２人が署名する。 

 

令和５年２月22日 

 

 

議  長   長谷川 浩敏    

 

 

署名委員   岩井 憲之    

 

 

署名委員   坪井 春美 

 


